

el argentino

Revista de la iglesia Cristo Para Todos



una cruz,
una oportunidad.

www.cristoparatodos.org

ABRIL 2020 | DISTRIBUCIÓN GRATUITA



La Iglesia en casa:

Las reuniones se transmitirán online los días:

DOMINGOS
9hs, 11hs y 19hs

LUNES A VIERNES
8 AM

JUEVES
20hs

Seguinos en nuestras redes sociales:

Facebook:
@cristoparatodosadrogue

Instagram:
@cristoparatodos

YouTube
Cristo Para Todos
Pr. Bernardo Affranchino

www.cristoparatodos.org



La corona de espinas es un recordatorio de que Jesús fue y efectivamente es un rey.

Corona De Vida.

¿Sabías que la primera pascua de la historia se celebró con las familias encerradas en sus casas para protegerse de una plaga mortal?

Dios le dijo a los suyos que se quedaran en casa, encerrados hasta que la última y más terrible de las 10 plagas pasara. Era el ángel de la muerte que llegaría esa noche y cobraría la vida de muchos en ese país de esclavitud y muerte.

Pero no sería el encierro lo que libraría a las familias de la muerte y la destrucción que se avecinaba. Era algo más importante, una señal muy particular la que determinaría que estaban protegidos, la Biblia lo dice así:

Exodo 12:13 La sangre servirá para señalar las casas donde ustedes se encuentren, pues al verla pasará de largo. Así, cuando hiera yo de muerte a los egipcios, no los tocará a ustedes ninguna plaga destructora.

Pascua significa justamente eso, "pasar por alto". La muerte ve la sangre en esa casa y pasa de largo, no la toca. Están protegidos por la sangre del cordero

Hoy al celebrar la pascua recordamos a Jesús, quien es nuestra pascua. Ya no es la sangre de un animal pintada en la puerta de nuestra casa. Ahora es la fe puesta en la sangre de Cristo quien nos libra de todo mal.

En estos días algunas personas temieron perder y se llenaron de angustia. Perder su vida, o perder sus negocios, perder a un ser querido, o perder un

proyecto. Así la angustia se apodera de nuestras mentes cuando estas se estrechan, se sumergen en la oscuridad y comienzan a creer que el futuro es desalentador.

Estamos atravesando días donde la muerte es noticia. Y cada vez que se habla de la muerte sentimos temor y angustia. Pero el mensaje del Señor para los que creen en Él es muy claro.

La Biblia dice: "Sabemos que Cristo resucitó y no morirá más. La muerte ya no tiene ningún poder sobre él." (Romanos 6:9)

Es decir, que la muerte ya no puede ejercer gobierno ni dominio sobre Jesús ni sobre ninguno que ponga su fe en él. Jesús dijo: "Yo soy la resurrección y la vida, el que cree en mí aunque este muerto vivirá" (Juan 11:25)

¡Jesús es el rey que venció a la muerte!

La muerte va a venir a buscarte más tarde o más temprano, y no será un encierro lo que te salve. La pregunta es ¿verá el ángel de la muerte la sangre de Jesús sobre tu vida? porque si la ve pasará de largo. Eso es pascua. Es celebración de la vida.

En estos días un virus con nombre de corona nos mantuvo encerrados con miedo. No podemos dejar de ver un mensaje claro de Dios en esto.

Durante su crucifixión, los soldados romanos pusieron sobre su cabeza una corona tejida de espinas, y una caña en su mano derecha, e hincando

la rodilla delante de Él, se burlaban, diciendo: ¡Salve, rey de los judíos!" (Mateo 27:29)

A veces uno se burla de lo que no entiende y la burla se convierte en profecía.

Parte de la maldición que la humanidad atrae hacia sí misma a causa del pecado está descrita en Génesis: "...maldita será la tierra por tu causa... Espinos y cardos te producirá..." (Génesis 3:17-18). Los soldados romanos, sin saberlo tomaron un objeto de la maldición y lo ajustaron como una corona para aquel que nos liberaría de esa maldición.

La corona de espinas representa eso. Jesús es el rey que viene a librarlos de todas las maldiciones. Todas las miserias. Todas las enfermedades y de la misma muerte. Jesús el Rey gobierna sobre aquello que quería gobernarnos para oprimarnos y doblegarnos.

La corona de espinas es un recordatorio de que Jesús fue y efectivamente es un rey. Un día, todo el universo se inclinará a Jesús como el "Rey de reyes y Señor de señores" (Apocalipsis 19:16)

"Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra, a causa del padecimiento de la muerte, para que por la gracia de Dios gustase la muerte por todos" (Hebreos 2:9)

¡Pero gracias a Dios! Él nos da la victoria sobre el pecado y la muerte por medio de nuestro Señor Jesucristo. (1 corintios 15:57)

Un Muy Mal Día.

Cuando te sientas que tu día está arruinado, lee esto..., de alguien que vivió la gracia que transforma a ladrones en reyes, y a cruces en paraísos.

Su esposa se lo había dicho antes de salir de casa. Ese no iba a ser un buen día. Era un extraño presentimiento que le rondaba por la cabeza desde hacía semanas. Su esposo convivía con el peligro y la muerte era moneda corriente en la disipada vida de su amado, cualquier día, podía ser el último que lo viera con vida. Pero esta vez era distinto.

Ella sentía un helado presagio, una nefasta premonición. Y ahora, había escuchado lo que no hubiese preferido oír nunca: su esposo había sido detenido. "No debiste haberte casado con él, nunca fue un buen hombre", pronosticó su madre, y hoy, pagaba la factura por una mala elección y por desoír el consejo materno. Pero que fuera un delincuente, no disminuía el amor que sentía por él. Hubiese preferido un abogado, un ingeniero o un albañil, pero no tuvo esa fortuna. Su esposo era un ladrón y lo acababan de apresar.

No la asustaba que estuviese preso, ya había pasado por esa situación antes. Lo dramático era que esta vez no habría misericordia del juez, y la sentencia era inapelable. "¡Una ejemplar muerte de cruz!", pidió el fiscal a un tribunal con sed de justicia. Es que ese no iba a ser un buen día, pensó la mujer una y otra vez. No debió haberse levantado de la cama.

Era una tarde gris, helada, con una llovizna que cortaba la cara. "Tal vez lo perdieron las malas compañías", reflexionó mientras recorría la calle principal. "Su socio en las andadas también será

crucificado con él", le susurró una vecina a modo de desgraciado consuelo. De igual manera, ya no importa buscar culpables, lo cierto es que su esposo iba a terminar como ella lo había soñado en tantas pesadillas: en la peor de las muertes, la más vergonzante, la más cruel, la más atroz. La dama no pudo despedirse de su amado, es que los ladrones no cuentan con ese lujo, no hay piedad, humanidad, o últimos deseos para los condenados al madero.

El gesto de los que se encontraron con la gracia en el momento menos pensado.

El horizonte recorta tres cruces, la de su esposo, la de su compañero en las correrías y la de un... desconocido. Ella conoce a su marido y al otro ladrón, pero le resta importancia al tercero. "Otro infeliz que condenará a otra viuda al olvido y la desgracia", piensa.

El cuadro es estremecedor. No la culpen a ella por no llorar, ya gastó todas sus lágrimas en una vida miserable junto a quien le prometió amor eterno y

ahora cuelga de una cruz. No quiere mirar a su esposo, está allí, pero prefiere no recordarlo así. Sólo observa el suelo, mientras la sangre surca la tierra entre los dedos de sus pies.

Uno de los ladrones insulta al desconocido de la cruz del medio. Y una voz conocida, imperceptible, pronuncia algunas débiles palabras. "Acuérdate de mí, cuando vengas en tu reino". Era la inconfundible voz de su esposo, sin duda, hablándole al desconocido de la cruz central. "Hoy estarás conmigo en el paraíso", promete el otro, como si en su condición pudiese prometer algo.

La mujer levanta la vista por primera vez. Tal vez para mirar a los ojos de su esposo una vez más... o tal vez para entender el diálogo tan extraño que acaba de oír. El socio de su esposo acaba de morir en un seco grito. El desconocido del medio pareciera un inocente que paga por algo que jamás cometió, y su esposo, su esposo... sonríe. No tendría por qué sonreír, no hay razones. Hizo de su vida un mundo miserable, y pende de una cruz frente a miles de ciudadanos enojados. Pero el ladrón se encuentra con la mirada de su esposa, y le hace una sonrisa. Un último gesto de que todo estará bien, a pesar de todo. El gesto de los que se encontraron con la gracia en el momento menos pensado. Ella tampoco sabe por qué, pero presiente que su esposo finalmente encontró algo distinto. No entendió bien el diálogo de los condenados, pero supo que algo había cambiado, allí, a escasos metros de ella, en lo alto de la cruz.

Su esposo cuelga de un madero, pero inexplicablemente, irracionalmente, sonríe. Ella le devuelve el gesto en el lenguaje del silencio, ese que solo pueden interpretar los que se han amado lo suficiente como para no tener que hablar. Su esposo se había encontrado con la gracia en el minuto final. Segundos antes de la cita con el verdugo inevitable, la muerte. Ella sabe que no puede implorar justicia y mucho menos misericordia. Ella sabe que su esposo paga por crímenes verdaderos. Ella sabe que ese era el final del camino, la terminal de la vida, tarde o temprano. Pero ahora, la última sonrisa de su esposo le devuelve la calma. La sonrisa que se dibuja entre la sangre y los moretones, extrañamente, la compensa por toda su vida miserable.

Su esposo parece no pender de una cruz. Muere como si lo hiciese de viejo, en una cama caliente, rodeado de sus seres amados, luego de haber vivido una buena vida. Su esposo no mereció nietos, ni años altos, ni una cristiana sepultura. Pero alguien, tan condenado como él, le prometió el paraíso en lo alto de la cruz. Ese, no iba a ser un buen día. Y mucho menos, existía la más remota posibilidad que terminara bien. Su esposo ha dejado de respirar, pero nadie se explica por qué sonríe. La dama descubrió el secreto: sí para encontrarse con el paraíso había que venir a la cruz, valió la pena el haberse levantado.

Cuando sientas que tu día está arruinado, o lo que es peor, que tu vida se ha transformado en miserable, recuerda que siempre se puede pasar por la cruz. La gracia, transforma a ladrones en reyes, y a las cruces en paraísos.



Semana Santa



¿Notaste que la primera celebración de Pascua de la historia, fue en las casas con la directiva de Dios de no salir, clamando para ser visitados por la Presencia de Dios y que la muerte pase de largo de cada casa marcada con la Sangre del Cordero?

Nos preparamos para vivir una Semana Santa, diferente e histórica. Podes ser parte desde tu casa conectado a nuestros canales de transmisión:

You Tube:
Cristo para todos

Facebook:
Cristo para todos

Página web:
www.cristoparatodos.org

JUEVES 20 Hs

Celebración de la cena del Señor (eucaristía) en las casas. Viviremos este momento como fue la primer pascua de la historia

VIERNES 20 Hs

¡La buena noticia del evangelio no esta encerrada! Seguimos llevando el mensaje de vida y libertad de la cruz. Conectate desde las 20 hs e invita a tus amigos a conectarse desde sus casas.

SABADO 20 Hs

Culto especial, nos preparamos para la celebración de la resurrección

DOMINGO DE RESURRECCION

Te esperamos a las 6 hs Trasmitimiremos en directo el culto de resurrección. También conectá en nuestros cultos habituales de las 9, 11 y 19 hs.



Vencer La Frustración.

"Vos hablas con el diario del lunes..." Es la frase que usamos para decirle a alguien que opina con el resultado puesto, sabiendo que las cosas salieron mal.

El hecho está consumado y no se puede revertir, pero nos gusta especular sobre como hubieran sido las cosas si se hacían de otra manera. Proyectamos nuestra mente al pasado y lo imaginamos distinto, cambiado. ¿Por qué lo hacemos? porque es insostenible el dolor que nos provoca el fracaso.

Si se trata de un partido de futbol... bueno, no es tan grave. Pero si se trata de un fracaso en tu matrimonio, o de una relación que te importa, o de tus aspiraciones y sueños. Entonces eso duele. Y duele mucho. Así la frustración se instala en tu vida. Vivir con el diario del lunes es vivir en potencial. "Si me hubiera dado cuenta..." "Si no hubiera hecho tal cosa..." "Si no me hubiera pasado..."

Y eso genera resentimiento, que no es más que volver a re-sentir el dolor del fracaso una y otra vez. Vivís constantemente pensando en lo que podría haber sido, pero no es. "A esta edad y no termine ningún estudio..." "A esta edad y estoy solo/a..." "A esta altura de la vida y nunca viaje a donde otros viajan..."

Para añadir algo de angustia a esta situación, hoy miramos la vida de los demás en la pantalla de algún celular y pensamos que lo bueno le pasa a otros. Sus viajes, sus logros, sus momentos extraordinarios. La gente nos refriega su supuesta felicidad a través

de las redes sociales y nosotros sangramos por dentro una existencia resentida. Comenzamos a pensar que estamos viviendo una vida que no elegimos, pero es la que nos toca. ¿No te pasa esto?

Ante esta imposibilidad de satisfacer los deseos es normal sentir frustración, y no está mal, ya que puedes aprovechar esos sentimientos para hacer el esfuerzo necesario y alcanzar ese deseo. El problema surge cuando empezás a sentirte impotente para revertir la situación o arreglar el error. Entonces ya entras en un estado de frustración permanente.

Esa situación te torna agresivo y amargado, y cuando vivís así es demasiado fácil hacer las cosas mal y dañarte a vos mismo y a tu entorno. Y después de esto llega la culpa y entonces te juzgas a vos mismo con una crueldad tremenda. Y te declarás incompetente, inútil, malo. Tu mente trae una y otra vez ese error que cometiste como recuerdo recurrente y la vergüenza te arrincona. La culpa hace su trabajo para llevarte nuevamente al estado de frustración y así quedas atrapado en una cárcel de amargura y resentimiento.

¿Y cómo salir de esa cárcel de amargura? Podés elegir vivir con el diario del domingo. El que dice en su titular que hay una RESURRECCION. Un nuevo comienzo. Nuevas oportunidades.

Porque siempre hay una resurrección cuando te acercas a Jesús.

El mensaje de semana santa no tiene que ver con religión. Tiene que ver con vida. Jesús dijo: "Yo he

venido para que tengan vida y para que la vivan plenamente" (La Biblia, Juan 10:10)

¿Y porque pensamos que esa clase de vida nos queda tan lejos?

Porque creemos que Dios es un tipo tan amargado como nosotros, y todo lo que nos pasa es una especie de castigo que nos manda porque nos portamos mal. Como si Jesús fuera una especie de Papa Noel resentido.

La imagen de un Dios castigador, frío y demandante no le hace justicia al Dios de la Biblia. Nadie se acerca a una autoridad demandante que nunca queda satisfecha porque solo alimenta la frustración y la amargura. Estas ideas falsas solo hacen que sientas a Dios lejos de tu alcance. Y si Dios te queda lejos, la vida plena que el compró para vos también.

La buena noticia es que Dios se ha acercado. Jesús tomó la iniciativa y dejó su lugar como Dios para hacerse humano. Y en esa condición de vulnerabilidad soportó traiciones, desprecio, rechazo, violencia. La cruz.

Jesús no es un Dios lejano. Él está cerca y te entiende. Por eso la Biblia nos invita: "Acérquense a Dios, y él se acercará a ustedes" (La Biblia, Santiago 4:8)

Porque Jesús vino, murió y resucitó para perdonarte todos los errores para que no tengas que vivir en la amargura de tus equivocaciones pasadas. Porque Jesús vino, murió y resucitó para sanarte de todo el mal que te han hecho otros para que no tengas que vivir en la amargura de la injusticia.

Así que animate. Acercate a Jesús. Él está cerca de los que le buscan (Salmo 145:18, La Biblia)

El mensaje de semana santa es que podés dejar atrás todo resentimiento y amargura para resucitar a una vida mejor con Jesús.

Vivir con el diario del lunes de tu vida es frustrante. Pero el diario de este domingo te dice que si te acercas a Jesús todo se hace nuevo. La Biblia dice: "Por lo tanto, si alguno está en Cristo, es una nueva creación. ¡Lo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo!" (2 Corintios 5:17 La Biblia)

¿Te animas a empezar de nuevo?

Podés empezar orando. Decile a Dios así: "Padre bueno, me arrepiento de todos los errores que he cometido. Te pido perdón por todos ellos. Necesito salir de esta prisión de amargura. Quiero esa vida que vos compraste a tan alto precio. Todavía hay muchas cosas que no entiendo, pero me acerco a vos entendiendo esto, que vos das vida plena y nueva a los que te buscan. Creo que Jesús murió en la cruz por mí. Hoy lo recibo en mi vida como mi Salvador."



Ansiedad una epidemia silenciosa... o no tanto

Vivimos un tiempo caracterizado por el exceso de información, la competitividad sin freno, la auto exigencia exagerada y el perfeccionismo compulsivo. Como si esto fuera poco, vivimos con miedos, con preocupaciones y con peligros que, muchas veces, no son reales, y que, en general, no atentan contra nuestra vida o quizás sí representan una amenaza, en todo caso, es contra nuestro bienestar emocional, ya que hemos aprendido, equivocadamente, que el mismo depende de las circunstancias o de las cosas exteriores.

Cuando el mundo se vuelve amenazante para las personas o cuando se interpretan situaciones o estímulos de modo desproporcionados o no justificados, las consecuencias siempre serán negativas. Experimentar cierto grado de estrés, es normal; ya que este es un mecanismo de alerta que tiene nuestro organismo y que nos ayuda a sobrevivir, pero cuando es elevado, sostenido en el tiempo y nos resulta difícil restaurar el equilibrio perdido, puede transformarse en ansiedad.

Hay un grado de la ansiedad que es muy necesario porque es adaptativo y porque, si sabemos escucharlo, nos dice cosas interesantes sobre nosotros mismos y sobre el mundo en el que vivimos. Además, la ansiedad es un mecanismo de cohesión social, es un generador de solidaridad. Es interesante tener en cuenta que el contacto afectivo es uno de los mejores ansiolíticos, y es llamativo que, el mismo está desapareciendo de nuestros hábitos comunicacionales.

El mecanismo más claro de la ansiedad es el de salirse de la realidad e irse a lo imaginario, además de la intolerancia a la realidad presente y querer que cambie pronto. Por eso, frecuentemente, se la confunde con impaciencia.

La ansiedad se caracteriza por querer captar cada fragmento del instante siguiente de manera poco razonable

Esto trae como consecuencia que:

..._Toda la atención está puesta en aquello que uno teme.
_Un intento por tener el control absoluto de lo que nos sucede.

..._La preocupación obsesiva/excesiva, sobre algún tema específico, ya sea morir, enfermar, o que algo terrible pase.

Para los seres humanos el tiempo siempre fue una preocupación. En general la representación del tiempo en nuestra mente suele ser lineal. Si tuviéramos que definir el tiempo, de forma sencilla, podríamos decir que es la simple sucesión de eventos y cosas.

El pasado es solo información en nuestra mente, y esa información no sería conveniente que sea eliminada, pero lo que sí sería adecuado es modificar la vivencia de esa información y resignificarla.

En la otra punta de esa línea, el futuro es la dimensión temporal que nos permite planificar nuestra vida. La concreción de este plan dependerá de las acciones que emprendamos en nuestro presente con las herramientas que traemos de nuestro pasado, con todos los interrogantes que el mismo nos genera podríamos decir que se presenta amenazante si ponemos en él todos nuestros miedos, o tranquilizador si depositamos en él todas nuestras esperanzas.

Es importante destacar que si nosotros pensamos que el futuro es peligroso es porque creemos que no contamos con los recursos necesarios para enfrentarlo, esto es decisivo frente a cómo se vivencia ese futuro, si nuestra capacidad de acción se ve limitada por nuestras creencias acerca de nosotros mismos y de lo que podemos y no podemos, entonces el futuro será amenazante, incontrolable e inquietante. Podemos decir que la persona en este tipo de posición frente al futuro se ve a sí mismo como vulnerable, el mundo es percibido como amenazante y el futuro como impredecible e incontrolable.

A los seres humanos nos han educado para necesitar de las certezas, no para enfrentar un mundo tan cambiante. Esas "certezas" que buscamos y a veces encontramos o creemos encontrar funcionan como datos estables que nos permiten poner puntos de referencia en la vida y en lo que consideramos realidad.

La pregunta que deberíamos hacernos entonces es ¿cómo podemos hacer para salir tanto de la trampa del futuro como de la del pasado? La respuesta es que tenemos que enfocarnos en el presente, en el aquí y ahora, ya que es ese el único momento en que tenemos la posibilidad de tomar decisiones trascendentes.

...nuestra vida y
el presente, son
un hermoso
regalo de Dios

Las tres áreas más comunes de creencias limitadoras se centran en torno a las cuestiones relacionadas con:

..._La **desesperanza**: se da cuando alguien cree que "Haga lo que haga nada cambiará. Se caracteriza por el sentimiento de lo que desea es inalcanzable

..._La **impotencia**: se da cuando, aun creyendo que el objetivo existe y es alcanzable, la persona no se siente capaz de lograrlo. Produce el sentimiento de que "Eso está al alcance de otros, pero no de mí. No soy lo bastante bueno o capaz para conseguirlo".

..._La **ausencia de mérito** está presente cuando, aunque la persona crea que es alcanzable lo que desea es alcanzable y que dispone de la capacidad para lograrlo, renuncia a él porque cree que no merece conseguir aquello que tanto desea.

Ahora bien, a la hora de hablar del presente, me gustaría que miremos otra acepción del término y es que la palabra presente significa también regalo, algo que se da voluntariamente en señal de afecto. Esto nos lleva a la conclusión de que nuestra vida y el presente, son un hermoso regalo de Dios que debemos cuidar, desarrollar y amar.

Jesús vino a liberarnos de ciertas creencias que limitan y obstaculizan el acceso a la vida abundante



que Dios planeó para cada uno de aquellos que lo reconocen como Señor y Salvador.

Frente a la desesperanza y a la impotencia: Jesús vino a darse como un sacrificio para toda la humanidad. Porque la paga del pecado es muerte (Romanos 6:23) más el regalo (presente) de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

"Muerte" literalmente significa separación. Cuando nuestra alma se separa de nuestro cuerpo morimos físicamente, pero también estamos separados de Dios a causa de nuestros pecados, estamos muertos espiritualmente. Esta separación provoca culpabilidad y miedo.

Frente a la ausencia de méritos: Él pagó el precio, con su muerte y muerte de cruz, ya que nuestros esfuerzos, méritos, sacrificios y las prácticas religiosas, aunque en sí mismos no son malos, son insuficientes. Nuestros esfuerzos son como un puente que trata de cruzar la división que nos separa de Dios, pero finalmente no puede atravesar el abismo.

Las buenas noticias del evangelio es que el sacrificio de muerte de Jesús es suficiente para tender este puente y resolver esta separación entre Dios y nosotros.

Jesús era un ser humano que vivió una vida sin pecado. Por lo tanto, él puede "tocar" el lado humano y el lado de Dios y atravesar el abismo que nos separa de Dios. Se ofrece como un..."regalo" ¿Y cuál es el regalo? Es la vida eterna.

Tres días después de su muerte en la cruz, resucitó. Eso significa que el pecado que nos trajo a la muerte ahora está cancelado.

La biblia nos dice que tenemos que hacer para recibir este regalo:

"Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo". (Romanos 10:13)

Esta promesa es para todos. Desde que él resucitó de entre los muertos, Jesús vive ahora y él es El Señor. Si lo llamamos a él, nos oír y extenderá su regalo hacia nosotros.

1 Pedro 5:7 Depositen en él toda ansiedad, porque él cuida de ustedes.

Filipenses 4:6-7: ⁶ No se inquieten por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. ⁷ Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús.

Una Iglesia Activa.

Sin dudas es un tiempo inédito. Creemos que Dios nos lleva de la mano. Cruzaremos ésta tormenta y al final, seremos mejores, si la cruzamos con Dios.

El respeto a la cuarentena, nos lleva a nuevas ideas, sin romper las reglas que nos cuidan y sin detenernos. Es muy importante que visites las redes de la iglesia, página web, YouTube, Facebook e Instagram. Cualquiera de ellas las ubicarás poniendo en los buscadores "Iglesia Cristo para Todos Adrogué". Aquí van algunas de las cosas que están sucediendo.



CULTOS ONLINE

En los horarios habituales de jueves a las 20 y domingos a las 9 am, 11am y 7pm, tenemos nuestros cultos habituales desde las diferentes plataformas de Cristo para Todos.



BARCAS ONLINE CADA SEMANA

No descuidamos esta forma de compartir y crecer en la Palabra de Dios, la oración y la comunión del Espíritu Santo. Usamos diferentes recursos para poder seguir conectados. Si no estas participando de ninguna barca y quieres sumarte, escribanos a través de la página web mencionada más arriba.

PARTICIPA DE LOS MINISTERIOS, SEGÚN TU EDAD.

Visita los diferentes Facebook e Instagram de cada ministerio y encontrarás contenidos y reuniones para vos.

Niños: Academia de Heroes
Adolescentes: Adolescentes CpT
Jóvenes: Jóvenes CpT
35/60: Constructor de Hogares
Mayores de 60: Generación Con Un Propósito



DE LUNES A VIERNES A LAS 8AM DESAYUNAMOS JUNTOS

Cada mañana, de forma OnLine a través del Facebook de Cristo para Todos, hacemos juntos el devocional, adoramos un ratito y oramos juntos mientras nos tomamos unos mates o un café.

CAPACITACIONES

Seguimos con las clases OnLine de Consolidación y Escuela de Pescadores para quienes quieren crecer en su desarrollo espiritual. Conectate con nosotros a través de las redes o la página web.

DEVOCIONALES CADA DÍA

A través del canal de YouTube o de cualquiera de las redes, puedes participar de los devocionales de NO TEMAS. Son reflexiones breves, hechas cada día por alguno de los pastores de la iglesia, que buscan inspirarnos y fortalecer nuestra experiencia con Dios.

Disfrutalos y compartilos. Puedes pedir el material escrito a tu timonel o a través de la web.



ESCUELA DE MINISTERIO

Comienzan las clases OnLine. Será a partir del martes 14 de abril. Es tu oportunidad de profundizar tu conocimiento de la Palabra de Dios. Informate por mail a emnuevonacimiento@gmail.com



PLACAS EN LAS PUERTAS

Ha sido una sorpresa la cantidad de gente que se ha prendido en colocar esta declaración en la puerta de sus casas.

Algunos lo imprimen y otros lo dibujan.

No dejemos de hacerlo es parte de dar testimonio de forma simple y además nos empieza a enfocar en lo que haremos en Pascua.

Buenas Noticias.

En los momentos de adversidad, también podemos encontrar buenas noticias. Porque cada crisis nos presenta también una oportunidad. Son momentos para la solidaridad, la generosidad y la entrega incondicional para servir al prójimo

APOYO ESCOLAR

Un grupo de docentes de la iglesia está asistiendo a los chicos que está con dificultades en el estudio de forma OnLine. Cada vez se suman mas voluntarios para ayudar en ésta tarea tan importante, la cual se está volviendo fundamental.

Podes solicitar asistencia u ofrecerte para ayudar a través de la página web o el Facebook de "El Semillero"

VIANDAS Y ASISTENCIA ALIMENTARIA

Contamos con un gran equipo multitarea coordinado por los hermanos Carlos y Liliana Bizzozero, que está cocinando en las instalaciones de "El Semillero" en Adrogué. Las viandas que allí se elaboran se reparten a las familias que ya forman parte de la atención social que la iglesia brinda desde hace años. Se hace también la gestión para familias que necesitan asistencia de bolsón de comida para su hogar.



RENUEVO

Se sigue adelante con la tarea de asistencia y soporte hacia aquellas personas que están luchando con adicciones. Se hace de forma personal y podes contactarte a través de la web.



FABRICACIÓN Y ENTREGA DE MATERIAL HOSPITALARIO

Ya se entregaron barbijos, camisolines, delantales, overoles, cofias y escafandras de protección.

Defensa Civil, recibió 600 barbijos, el Hospital Gandulfo de Lomas 50 kits (eso incluye 50 cofias, 50 escafandras, 50 barbijos y 50 camisolines) y el Htal Melendez de Adrogué recibió la donación de

overoles y otros 50 kits como los mencionados antes, más una provisión extra de escafandras.

Estamos previendo que deberemos fabricar dos kits de los mencionados por semana como mínimo para responder a la necesidad. Carolina Lorenzo coordina esta tarea y podés contactarla a través de mail por la página web de la iglesia o escribiendo mensaje privado por el Facebook. Martin Dure está fabricando con un equipo los casquetes sanitarios.



ESPACIO DE SALUD EN BOUCHARD 1060

Comenzaron las tareas de acondicionamiento de Bouchard 1060, para responder al desafío sanitario que enfrentamos. Ya llegaron las primeras camas y en días sucesivos estarán llegando los equipamientos hospitalarios, para poder atender correctamente a la gente que así lo requiera.

Aclaremos que no se derivarán directamente personas infectadas con el COVID19 sino otro tipo de pacientes a fin de hacer lugar en los hospitales y clínicas para atender los casos más delicados.

¿CÓMO PARTICIPAR DE LAS TAREAS DE SERVICIO EN CPT?

Estamos clasificando la tarea de servicio en dos grandes ramas.

1-Dentro de casa. Aquí se agrupan tareas como por ejemplo llamados, fabricación de material de uso hospitalario y fabricación de viandas para familias necesitadas.

2 - Fuera de casa. Solo para quienes tienen permiso de circulación. Aquí aparecen tareas como por ejemplo atención a miembros de la iglesia en edad de riesgo (trámites o entrega de remedios) de CPT o de los barrios en los que estamos trabajando, reparto de viandas, entrega del material hospitalario, retiro de donaciones entre otras cosas.

Hay que aclarar que la tarea, es gradual y se va generando semana a semana ordenadamente. La manera de registrarse, es a través de la página web de la iglesia www.cristoparatodos.org

"No nos cansemos de hacer el bien, porque a su debido tiempo cosecharemos si no nos damos por vencidos. Por lo tanto, siempre que tengamos la oportunidad, hagamos bien a todos, y en especial a los de la familia de la fe" Galatas 6:9-10



Ingresa a nuestra web a través del código QR

Alas

PODEMOS ATRAVESARLO JUNTOS

Somos profesionales cristianos formados en las áreas de la salud mental, prevención y resolución de conflictos.

Ofrecemos nuestras capacidades al servicio de quienes en este tiempo más lo necesiten.

Buscanos en facebook como ALAS CPT



La crisis sanitaria que está atravesando la sociedad genera innumerables formas de ayudar a la gente más necesitada. Y esa necesidad no pasa sólo por lo económico, sino por aquellas áreas invisibles del ser humano que requieren una atención profesional adecuada y a la altura de las circunstancias.

Es por eso que desde la iglesia Cristo para Todos, de Adrogué, un grupo de profesionales de la salud dispusieron de su tiempo para la atención de personas a las que esta crisis las ha afectado en lo emocional y en lo espiritual.

Así nace el grupo Alas, que desde sus redes sociales está compartiendo información al respecto. "La idea es dar un servicio integral, por eso, la iglesia además de ser un centro de distribución de alimentos y medicamentos, actúa en el área emocional de las personas, proveyendo la capacidad y el tiempo

que más de una docena de profesionales especialistas en el área de salud mental y prevención puso a disposición", comenta el pastor Pablo Barabaschi, integrante de la pastoral de CPT. Y agrega que "en estos tiempos de aislamiento, donde se ha trastocado la rutina de cada familia, generando una convivencia inusitada de 24 horas, seguro se generan tensiones y disputas familiares. Y esto también hay que resolverlo. Por eso, entre los especialistas contamos con facilitadores en las resoluciones de conflictos".

No será tarea fácil puesto que esta atención será en forma no presencial, pero desde Alas está puesto todo el esfuerzo en que esta crisis que afecta a la sociedad pueda ser paliada por personal idóneo. A tal efecto, desde esta comunidad se ha provisto el siguiente medio para comunicarse en casos de cubrir las necesidades antes descriptas.

La Última Pascua.

14 de Nisán, año 30 d.C. Jerusalén Alto, Israel.

Esta noche fue diferente de las demás porque nadie pensó que vendría. Por supuesto, era la Pascua. Tal como el año pasado, y el año antepasado, y tal como lo ha sido por casi 1500 años. Sin embargo, aquí estaba una "noche diferente de todas las demás." ¿Qué podía posiblemente hacer de esta Pascua diferentes a todas las demás? La noche procedía normalmente; se seguían todas las costumbres usuales: se mató un cordero, se comió la cena, se hizo una pregunta, y se dio una respuesta.

Se sacrificó un cordero. Esa tarde casi un cuarto de millón de corderos machos de un año fueron llevados al templo y sacrificados en preparación para la cena pascual. Esa noche, diferente de todas las demás, un Cordero fue llevado fuera de la ciudad y sacrificado por los pecados del mundo entero.

Se comió una cena. Es noche los discípulos se reunieron en un cuarto en la parte alta de Jerusalén y comieron juntos la comida pascual: cordero asado, hierbas amargas, legumbres, fruta y pan sin levadura. Después de la comida tomaron la primera copa de vino, y empezó la recitación de la historia: "Yo soy el SEÑOR, y os sacaré de debajo de las cargas de los egipcios. . . ." Luego la segunda copa de vino: "y os libraré de su esclavitud. . . ." Una tercera copa: "y os redimiré con brazo extendido y con juicios grandes. . . ." La cuarta copa y final: "Y os tomaré por pueblo mío, y yo seré vuestro Dios; y sabréis que yo soy el SEÑOR

vuestro Dios, que os sacó de debajo de las cargas de los egipcios" (Éxodo 6:6-7). Esa noche, diferente de todas las demás, Jesús dijo: "esto es mi cuerpo que por vosotros es dado; haced esto en memoria de mí" (Luc. 22:19). "Olvídense del Éxodo," dice Jesús. "De ahora en adelante, esta comida en memoria de Mí. Yo soy el cordero sacrificial. Mi sangre los libraré de la muerte. Yo soy su libertador."

Se hizo una pregunta. Usted sabe la pregunta, por supuesto. "¿Por qué es esta noche diferente de las otras noches?" Pero ¿qué hace de esta pregunta tan importante? Sin la pregunta la comida, la celebración se vuelve nada más que otra celebración, y la tradición queda sólo en eso: una tradición, sin significado; nada más que una de esas cosas que hacemos porque siempre las hemos hecho. La pregunta elimina la inutilidad, porque separa esta noche de todas las demás. Esta noche es especial, una noche santa.

Se dio una respuesta. Por 1500 años la respuesta había sido la misma: "Esta es la noche en que Dios nos protegió de la muerte y nos libró de la esclavitud. Esta es la noche de redención. Siempre recuerda la noche de redención." Jesús sin duda repitió la respuesta tradicional a sus discípulos, pero 30 años más tarde el apóstol Pablo le dio a la noche un nuevo nombre. En lugar de "la noche de redención," Pablo la llamó "la noche en que [nuestro Señor Jesús] fue entregado" (1 Corintios 11:23). ¿Por qué la llamó así? El precio que los líderes religiosos pagaron para que Jesús les sea entregado fue de treinta monedas de

plata. Treinta monedas de plata era la cantidad que la ley fijaba como precio de un esclavo. Pablo estaba diciendo, en efecto: "Esta es la noche de la traición; la noche en que Jesús fue vendido como esclavo; la noche en que él entró en la esclavitud para que nosotros pudiéramos ser librados de la esclavitud. Esta es la noche de redención. Siempre recuerden la noche de redención."

Esta Pascua fue diferente porque fue la noche final de redención. En el huerto la traición que sufrió Jesús nos enseña que se hizo esclavo para librarnos a nosotros de la esclavitud. En la cruz su muerte nos enseña que él se hizo el Cordero sacrificado de Dios para rescatarnos de la muerte. Hoy, cuando celebramos la Cena del Señor recordamos la noche en que fue entregado porque su esclavitud significa nuestra libertad, y proclamamos la muerte del Señor hasta que él venga, porque su muerte significa nuestra vida. Todo tiene que ver con la redención. Siempre recuerde la noche de redención.

Su muerte
significa
nuestra vida



FUNDACIÓN NUEVO NACIMIENTO



PROGRAMA DE TUTORÍA DE LA NIÑEZ "EL SEMILLERO"

Red de contención y
prevención para niños y
adolescentes con riesgo
social.

Taller de música
Taller de danza y baile
Taller de expresión con
banderas
Taller de teatro
Apoyo escolar
Merienda



PROGRAMA CONTRA LAS ADICCIONES "RENUOVO"

Prevención y
tratamiento de
recuperación de las
adicciones.

Soporte grupal e
individual,
Entrevistas
Grupo de Autoayuda
Derivación
Terapia Familiar



LO QUE USTED NO USA ALGUIEN LO NECESITA

Nexo entre el que puede
ayudar y el que necesita
ayuda. En el corto,
mediano y largo plazo.

Abuelos en Acción
orientación, derivación
adecuada, realización de
trámites para personas
mayores

Bolsa de Trabajo:
El servicio es gratuito



MISION MANANTIALES

La inclusión en la
sociedad, de
personas con
distintas
discapacidades,

Encuentro, charlas
orientativas y
educativas, talleres
recreativos, de artes
y de capacitación,
actividades
especiales que se
realizan en el
transcurso del año.



PROGRAMA DE FORMACIÓN

Desarrollo de habilidades
y conocimientos
necesarios para una
mejor inserción social y
laboral.

Cursos, seminarios y
programas de formación
de Liderazgo, Trabajo en
Equipo, Gestión de
Proyectos y
Comunicaciones
Efectivas, entre otros



FUNDACIÓN NUEVO NACIMIENTO
Dirección: Av Espora 1131 - Adrogué
Teléfono 4214-2200 / 4294-1014